

Sächsische Zeitung

vorn. im G. Schweisske'schen Verlage. (Sächsischer Courier.)

Intelligenzblätter für die fünfzehntägige Zeit...

N 45. Verlag der Actien-Gesellschaft Sächsische Zeitung. Halle, Freitag, 22. Februar. Verantwortl. Redacteur: Professor Dr. G. Gerlach. 1884.

Fürst Bismarck und das nordamerikanische Repräsentantenhaus.

Der 'Reichs-Anzeiger' schreibt: Nachdem der an den kaiserlichen Gesandten in Washington gerichtete Erlaß...

Friedrichshagen, den 9. Februar 1884. Der Gesandte der Vereinigten Staaten von America hat mittels der abdrücklich beigefügten Note...

Jede Anerkennung, welche die persönlichen Eigenschaften eines Deutschen im Auslande finden...

Es heißt in der Resolution mit Bezug auf den Verstorbenen, daß sie ihm und constant exposition of his and liberal ideas have materially advanced the social, political and economic condition of those people...

Ich kann mich nicht entschließen, bei Sr. Majestät dem Kaiser die nötige Ermächtigung zur Mittheilung der Resolution des Repräsentantenhauses der Vereinigten Staaten...

Euer Hochwohlgeboren erlaube ich, vorstehende Mittheilung durch Vorlesen zur Kenntniß des Herrn Staatssekretärs...

Sr. Hochwohlgeboren dem kaiserlichen Gesandten Herrn von Ehrenbrecher, Washington. Das beigefügte Schreiben des Gesandten der nordamerikanischen Union...

Der unterzeichnete außerordentliche Gesandte und bevollmächtigte Minister der Vereinigten Staaten von America hat die Ehre...

Sr. Excellenz Graf Dabfeldt, kaiserliche Gesandtschaft für auswärtige Angelegenheiten. Die Resolution des nordamerikanischen Repräsentantenhauses...

Congress der Vereinigten Staaten. Im Repräsentantenhaus. 9. Januar 1884.

Der Döhlitzer brachte folgenden Antrag ein, welcher genehmigt wurde. Es wird beschlossen: daß dieses Haus mit tiefem Bedauern den Tod des bedeutenden deutschen Staatsmannes...

daß eine Kopie dieser Beschlüsse sowohl der Familie des Verstorbenen, wie auch dem Minister der Vereinigten Staaten in der Hauptstadt des deutschen Reiches überreicht werden sollte...

Unser Leser werden aus diesen Mittheilungen entnehmen, wie durchaus correct und dabei in würdiger Form den Regeln internationaler Höflichkeit entsprechend...

Vollständiger Tagesbericht.

Wie man hört, sind dem Bundesrath am Dienstag auch die Motive zum Entwurf des Unfallversicherungs-Gesetzes zugegangen. Die Begründung, welche etwa sechzig Seiten umfaßt, enthält zwar einen allgemeinen Theil, doch bildet derselbe höchstens den zehnten Theil der Specialbegründung...

Außer mit den Etatsberatungen, wie bereits im Morgenblatt erwähnt, beschäftigt sich die neueste 'Provo-Corr.' in einem zweiten Artikel mit dem deutschen Wirtschaftsjahr 1882. Der Artikel bezieht sich auf das von dem Generalsecretariat des deutschen Handelsamtes veröffentlichte Bericht...

schlossen: sicherlich ein Beweis, für wie wenig verlässlich man die eingeborenen Soldaten hält. Wenig haben dieselben sogar, wie wir schon meldeten, einen kleinen Wehrungsversuch gemacht.

Nach einer Meldung aus Suakin vom 19. Februar hat das Transportschiff 'Bohara' 600 Mann gelandet, das Transportschiff 'Drontos' ist nach Trinitat gegangen.

Uebrigens scheint die Nachricht von der bevorstehenden militärischen Aktion der Engländer die Aufständigen nicht, wie von englischer Seite berichtet wurde, eingeschüchtern, sondern vielmehr angepörrt zu haben, energischer gegen Fozar und Suakin vorzugehen. Fozar hat zwar gemindert, Prokriom, um noch länger auszuhalten, allein die Soldaten der Garnison und namentlich ihr Befehlshaber scheinen sehr unmutig zu sein...

Vermischte Nachrichten.

Berlin, den 20. Februar. Die Beisetzungsfeier der Leiche des kürzlich auf seiner Bestattung bei Feina verstorbenen früheren commandirenden Generals des VI. Armeecorps, Herrn von Tümppling, dem zu Ehren übrigens das genannte Armeecorps auf Allerhöchsten Befehl Kaiserlich für drei Tage am Montag Nachmittags halt. Es hatte sich dazu, nach der 'West. Ztg.', eine große Anzahl von Freunden und Bekannten, namentlich aber viele distinguished Civilpersonen, die zu dem Verstorbenen im Leben in näheren Beziehungen gestanden hatten, eingefunden...

Der deutsche Jagdclub hielt vor einigen Tagen im 'Ascanischen Hof' unter dem Vorsitz des Grafen zu Solms und unter Beteiligung einer erheblichen Mitgliederzahl eine Sitzung ab, in welcher über den deutschen Vorstehbund, dessen Heranbildung und Jucht verhandelt wurde. Die nähere Veranstaltung dazu gab ein von dem bekannten trefflichen Thiermaler Sperling angefertigtes Bild, in welchem die nach den Enquete-Vorschlägen festgesetzten Bedingungen des deutschen Waidbundes zu veranschauligen gesucht waren...

Durch übermäßigen Genuß von Opium ist abermals ein Unlucksfall mit sofortigem tödtlichen Ausgang herbeigeführt worden. Der in der Georgenkirchstraße 33 wohnende Dachdeckermeister Mechner fand vorgerufen lebend bei Rückkunft von einem Gefährtszuge seine Ehefrau Johanna, geb. Schröder todt im Bette liegen. Ein sofort hinzugerufener Arzt constatirte, daß der Tod zweifellos durch übermäßigen Genuß von Opium herbeigeführt worden. Der Genuß soll in Folge eines Verzehrens seiner Frau eine zu starke Dosis eingegeben haben. Die Staatsanwaltschaft ist von dem Vorfalle bereits in Kenntniß gesetzt worden.

Eine unheimliche Begegnung auf offener Landstraße erzählt eine englische Dame in einem Briefe, der im 'Madras Mail' abgedruckt ist, folgendermaßen: 'Wir sind fünf Tage lang durch den dichten Jungle gereist. Die Landshaft war prächtig, aber vor drei Tagen wurden wir. W. die Nyph (eingeborene Kinderfrau), der Kleine und ich furchbar erschreckt. Mein Gatte war eine Strecke voranzgeritten und wir fuhren im Dufsmoogen langsam über die stolperige Straße. Plötzlich rief der

Die englische Regierung hat am Montag die Verstärkung der ägyptischen Okkupationsarmee be-





